

INSTRUCCIONES PARA UNA VUELTA AL CONSERVATORIO SEGURA

En primer lugar, debéis saber que el Conservatorio es un centro educativo seguro:

- Las clases de instrumento son de 1, 2 o como mucho 3 alumnos/as.
- Hemos peleado, y finalmente conseguido, la concesión de una segunda plaza de Lenguaje musical, por lo que las clases colectivas serán de la mitad de alumnado que en cursos anteriores, como mucho 10 alumnos/as por clase.
- Con esta ratio, conseguimos sobradamente mantener el metro y medio de distancia entre compañeros/as al que insta la normativa.
- Hemos instalado mamparas de protección en todas las aulas.
- Además, hemos conseguido que nos doten de una segunda limpiadora, en este caso en horario de tarde, con lo que se garantiza la limpieza de las instalaciones mientras el centro permanezca abierto.

Sin embargo será necesario que todos y todas extrememos las medidas de higiene y salud colectiva, por lo que pedimos a las familias que sean comprensivas con las medidas que hemos adoptado de cara al curso 21/22:

- La entrada al Conservatorio se hará por la calle Machina (acceso por el patio), y la salida por la calle Labradores.
- Los acompañantes del alumnado no podrán acceder ni permanecer dentro del centro, tan sólo acompañar y recoger a las horas de inicio y finalización de sus clases desde la calle.
- Si algún alumno/a tiene décimas de fiebre o síntoma de padecer cualquier enfermedad, rogamos que no acuda al Conservatorio.
- Igualmente, si algún alumno/a se empezara a encontrar mal una vez en clase o mostrar cualquier síntoma compatible con el COVID-19, éste será trasladado a un espacio habilitado y se avisará a las familias para que acudan a recogerlo/a.
- Ninguna persona puede entrar al centro sin mascarilla, y rogamos que el alumnado lleve repuesto en sus mochilas por si perdiera o estropearla la que lleve puesta.
- Asimismo, cada alumno/a deberá traer un dispensador de gel hidroalcohólico para desinfectar sus manos cuando sea necesario.
- El dispensador de agua ha sido retirado, por lo que cada alumno/a deberá traer su propia botella de agua debidamente identificada.
- Las clases acabarán siempre 5 minutos antes de la hora en punto, de cara a ventilar los espacios y poder limpiar los elementos comunes.
- Este curso daremos prioridad a las tutorías telemáticas, dejando las presenciales para casos muy concretos, debidamente justificados y siempre previa cita.
- En el hipotético e indeseado caso de sufrir un nuevo confinamiento a lo largo del curso, el horario lectivo se mantendrá inalterado, y el alumnado recibirá sus clases en dicho horario y mediante alguna aplicación de video llamada.

PROTOCOLO DE ENTRADA Y SALIDA

El alumnado no podrá acceder a las instalaciones hasta 5 minutos antes del comienzo de su actividad lectiva. Cuando falten 5 minutos para comenzar las clases, la conserje abrirá la puerta de entrada y, ordenadamente procederá a la desinfección de zapatos y manos al alumnado. El alumno o alumna que no lleve puesta la mascarilla no podrá acceder al centro.

Cada niño o niña que realice este control pasará a formar una fila a su lugar correspondiente según la asignatura que le toque recibir. Identificar las filas será una tarea fácil, ya que van a estar perfectamente localizadas con los correspondientes carteles. El uso de la escalera deberá realizarse según el flujo de circulación indicado mediante las pertinentes indicaciones.

El profesorado estaremos esperando en la puerta de nuestras aulas para, una vez sea la hora de entrada proceder a dar paso al alumnado y a su adecuada colocación . Para los cambios de clase los niños y niñas deberán salir siempre 5 minutos antes de las aulas. Cada profesor gestionará también la entrada al aula del siguiente grupo o alumno/a y, sobre todo al principio guiar al alumnado que termina, hacia su próxima clase. En caso de finalizar el tiempo lectivo, deberán abandonar el centro por la puerta de salida. Por este motivo, se entiende que pueda existir cierto retraso en las horas de comienzo de las clases.

En ningún caso habrá alumnos o alumnas merodeando por las instalaciones. Los padres, madres y/o familiares no tienen permitido el acceso al centro salvo causa de fuerza mayor o situación sobrevenida que deberá ser justificada en todo momento.

Queda exclusivamente destinada al uso telemático o telefónico, la vía de comunicación con las familias, pasando a modo restringido el acceso de cualquier persona sin la pertinente justificación por causas de fuerza mayor o situaciones sobrevenidas.

DENTRO DEL AULA

Aunque a la entrada del centro ya se ha llevado a cabo un proceso de desinfección, se aconseja que cada profesor y profesora realicen un lavado de manos con gel hidroalcohólico durante la clase.

Exceptuando en las asignaturas instrumentales de viento, y por razones obvias, será obligatorio el uso de la mascarilla en todo momento.

Se recomienda que el flujo de circulación dentro del aula sea el mínimo posible, y que se limiten al máximo las salidas al exterior de la misma, y el contacto entre las personas que se encuentren dentro.

La colocación del alumnado dentro del aula tendrá una distancia mínima de 1,5 metros entre sí, y con el profesorado . El profesor que así lo solicite, pedirá a las familias la cumplimentación de una solicitud a través de la cual se autoriza el contacto físico, por parte del profesorado, para resolver cuestiones técnicas de colocación y posicionamiento.

Todas las aulas van a estar provistas de mamparas de protección para, sobre todo en las especialidades de viento, ofrecer mayor seguridad. La colocación de las mismas será una cuestión a criterio de cada profesor o profesora.

La ventilación de las aulas ha de realizarse al menos entre cada cambio de clase, y se aconseja que el profesorado durante el tiempo lectivo haga hincapié en los hábitos de higiene, haciendo siempre referencia a la necesidad de extremar siempre las precauciones. Podrá volver a llevarse a cabo un lavado de manos, cuando el profesorado lo estime conveniente.

Cada alumno deberá llevar en todo momento su propio material escolar, así como su gel hidroalcohólico , mascarilla y botella de agua.

En ningún caso el centro proporcionará mascarillas a ningún alumno o alumna que por el motivo que sea no la traiga consigo.

ACTUACIÓN ANTE UN CASO SOSPECHOSO

Cuando un alumno o alumna inicie síntomas o estos sean detectados por personal del centro durante la jornada escolar, se llevarán a un espacio, estancia o habitación separado, con normalidad, sin estigmatizar la situación.

El Coordinador Covid, se pondrá en contacto con el referente sanitario y le facilitará los datos identificativos del alumno o alumna afectado/a, así como un teléfono de contacto de la familia o tutores.

De igual manera, contactará con la familia o tutores legales del alumno o alumna, para que acudan al Centro para su recogida, debiendo quedar en su domicilio en aislamiento hasta que el referente sanitario realice contacto telefónico.

El referente sanitario, articulará la cita con el pediatra o médico de familia, caso que fuera necesaria la atención presencial y/o pruebas complementarias.

En cualquier caso, se informará a la familia que ante el inicio de síntomas de gravedad o dificultad respiratoria se debe contactar con el 112 / 061.

Las personas (docentes o no docentes) que pudieran iniciar síntomas sospechosos de COVID-19 , se retirarán a un espacio separado. Contactarán de inmediato con su propio centro de salud, o con el teléfono habilitado para ello, o con la correspondiente Unidad de Prevención de Riesgos Laborales, debiendo abandonar, en todo caso, su puesto de trabajo hasta su valoración médica.

Una vez obtenido el resultado de confirmación, se informará al Referente Sanitario para proceder a la intervención en el centro escolar de forma coordinada con Epidemiología.

Sabemos de la incertidumbre de los tiempos que nos ha tocado vivir, pero estamos seguros de que con la colaboración y la empatía de todos vosotros, saldremos adelante...

JUNTOS LO CONSEGUIREMOS!!!